



Hoy día 8 de marzo, es una fecha dedicada a conmemorar los logros sociales, políticos y culturales de las mujeres, así como a destacar la lucha continua por la igualdad de género y el reconocimiento de los derechos de las mujeres en todo el mundo.

Este día tiene sus raíces en los movimientos obreros y socialistas de finales del siglo XIX y principios del siglo XX, donde las mujeres desempeñaron un papel fundamental en la lucha por mejores condiciones laborales y derechos civiles. En 1908, 15.000 mujeres marcharon por las calles de Nueva York exigiendo la reducción de la jornada laboral, una mejora salarial y el derecho al voto.

En 1910, durante la Segunda Conferencia Internacional de Mujeres Socialistas en Copenhague, se propuso la idea de establecer un día internacional de la mujer para promover el sufragio femenino y abogar por la igualdad de género. Fue en 1911, cuando por primera vez se celebró el Día Internacional de la Mujer en varios países europeos.

A lo largo de los años, este día ha evolucionado para abordar una amplia gama de temas relacionados con los derechos de las mujeres, incluida la igualdad salarial, el acceso a la educación, la participación política, la eliminación de la violencia de género y el empoderamiento económico y social de las mujeres.



Por este motivo, desde la **Fundación Ataretaco**, nos reunimos para reflexionar y reafirmar nuestro compromiso con la igualdad de género y la diversidad, logrando crear un futuro más justo e igualitario para todas las personas. Este día no solo conmemora las luchas históricas de las mujeres por sus derechos, sino que también nos brinda la oportunidad de reconocer los desafíos continuos que enfrentan las mujeres en el mundo laboral y comprometernos a abordarlos de manera significativa, justa y democrática.

La campaña “el legado por la Igualdad” pretende visibilizar y dar voz a las mujeres, que de una manera u otra han luchado por sus derechos y los nuestros, representados hoy en el Plan de Igualdad,

Las personas que trabajamos en esta entidad tenemos el compromiso y la responsabilidad de continuar con este legado.

Reconocemos que aún persisten desigualdades profundas y sistémicas que afectan a las mujeres en todas las esferas de la vida: en el ámbito laboral, en la educación, en la política, en el hogar y en la sociedad en general. Estas desigualdades se manifiestan de diferentes formas, desde la brecha salarial hasta la violencia de género. Es por ello, que reiteramos un compromiso para seguir luchando contra todas estas formas de discriminación y violencia de género.



¡Por un futuro Feminista, Igualitario y lleno de oportunidades para todas las mujeres del mundo!

“Por las que fueron ayer, somos hoy. Por las que somos hoy, otras serán mañana. Sigue el camino. Destino: la igualdad”